

9. GEORGETTE

Les « anciens » connaissent bien Georgette. Je la présente aux « nouveaux ».

« Notre "contact" sur place à MAJUNGA, depuis mai 2001.

Bienfaitrice dans son quartier (et plus), elle avait les idées, la volonté et faisait de son mieux. Mais les moyens lui manquaient.

Nous l'avons rencontrée alors que nous aidions déjà une petite voisine. Elle nous a fait connaître la famille de Maurice, nous a raconté l'histoire des orphelins qu'elle avait réussi à confier à Roukia. Elle leur achetait le riz et leur apportait une fois par semaine du pain et des bananes...

Nous avons complété son action avec quelques-uns de nos euros... »

En France depuis l'année dernière, chez sa fille médecin à Lyon, vous avez pu la rencontrer et l'écouter avec émotion au cours de notre dernière assemblée générale. Ce sont donc LILY, une de ses filles et KATIE, sa petite fille qui ont repris le flambeau en son absence.

Elles distribuent et contrôlent le budget de tous ceux que nous soutenons à Majunga, et les comptes sont tenus au jour le jour. Elles veillent à tout et nous informent en continu...

Afin de répondre aux règles énoncées dans la « charte » de fonctionnement d'un pôle d'action, nous avons demandé à Fafah, fille de Modeste vivant à Majunga d'être également référente. Elles pourront s'entraider dans les diverses tâches sociales et de transmission qui leur sont confiées.



Lily, Katie et Georgette (Georgette parmi nous à l'assemblée générale : 03/07)